

**A N F R A G E** von Markus Bopp (SVP, Otelfingen), Martin Huber (FDP, Neftenbach) und Konrad Langhart (Die Mitte, Stammheim)

Betreffend Fachplan Ökologische Infrastruktur – was läuft im Kanton Zürich?

---

Die Ökologische Infrastruktur (ÖI) ist gemäss Bundesamt für Umwelt (BAFU) ein Netzwerk von Flächen, die für die Biodiversität wichtig sind. Sie soll dazu dienen, die wertvollen natürlichen und naturnahen Lebensräume in der Schweiz zu erhalten, aufzuwerten, wiederherzustellen und zu vernetzen. Der Kanton Zürich scheint gemäss Website der Baudirektion ebenfalls an der Ausarbeitung einer Fachplanung Ökologische Infrastruktur (FÖI) zu arbeiten.

Der Regierungsrat wird in diesem Zusammenhang gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Auf welcher gesetzlichen Grundlage basiert die Ausarbeitung der FÖI im Kanton Zürich?
2. Welche Kosten sind für dieses Projekt budgetiert und wie hoch werden diese Kosten veranschlagt?
3. Welche Ziele verfolgt die Regierung mit der Ausarbeitung der FÖI?
4. Wie werden die Projektstruktur und die Verantwortlichkeiten geregelt und begründet?
5. Wie ist die Umsetzung des Projektes vorgesehen und welche Massnahmen könnten aus dem Projekt hervorgehen? Welche anderen laufenden und geplanten Projekte (z.B. Schutzverordnungen, Gewässerräume, PPF usw.) sieht der Regierungsrat, die zeitlich und thematisch auf die FÖI abgestimmt werden müssen?
6. Wie will der Regierungsrat die Interessen der anderen Landnutzer (Land- und Forstwirtschaft, Verkehr, Siedlung, Erholung, Tourismus, erneuerbare Energien usw.) mit der FÖI abstimmen?

Markus Bopp  
Martin Huber  
Konrad Langhart